
 
 

PUBLIC 
 

 

Compte rendu de la réunion du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des Comités de 

la Maison du citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 26 juin  2018 à 9 h et à laquelle sont présents, 

monsieur le maire Maxime Pedneaud-Jobin, président, mesdames et messieurs les conseillers-ères 

Audrey Bureau, Gilles Chagnon, Mike Duggan, Maude Marquis-Bissonnette, Jocelyn Blondin, 

Isabelle N. Miron, Louise Boudrias, Cédric Tessier, Renée Amyot, Nathalie Lemieux, Myriam Nadeau, 

Gilles Carpentier, Daniel Champagne, Pierre Lanthier, Jean-François LeBlanc, Jean Lessard et 

Martin Lajeunesse formant quorum du conseil, sous la présidence de monsieur le conseiller 

Daniel Champagne. 

 

Est absent, monsieur le conseiller Marc Carrière. 

 

Sont également présents, messieurs et mesdames Marie-Hélène Lajoie, directrice générale, 

Luc Bard, directeur général adjoint, André Turgeon, directeur général adjoint et M
e
 Suzanne Ouellet, 

greffier ainsi que Martin Beaulieu, Jean-Charles Beaudry, Catherine Bellemare, Sonia Blouin, 

Jean Boileau, Laurence Gillot, Melvin Jomphe, Nadine Lafond, Arash Mohtashami-Maali, Marc Phaneuf 

et François Pirart. 

 

 

CP20180626-P1 PLAN DIRECTEUR DU RÉSEAU CYCLABLE 

 

9 h – Monsieur Marc Phaneuf, accompagné de monsieur François Pirart et de 

madame Nadine Lafond, présente le Plan directeur du réseau cyclable. 

 

 

Madame la conseillère Myriam Nadeau prend son siège. 

 

Monsieur le conseiller Gilles Chagnon prend son siège. 

 

Madame la conseillère Isabelle N. Miron prend son siège. 

 

 

Sont abordés la hiérarchisation du réseau cyclable, les sources de financement, les 

travaux prévus en 2018 et 2019, les nouveaux liens cyclables 2020-2024, 

l’amélioration du réseau existant et le réseau blanc. 

 

Une demande budgétaire pour les années 2020-2024 est soumise. 

 

 Budget annuel 

Construction de nouveaux liens 4 250 000 $ 

Amélioration et gestion de réseau 1 500 000 $ 

Études de faisabilité et ressources humaines 350 000 $ 

Total 6 100 000 $ 
Ce montant inclus les 

investissements de 1 400 000$ 

du PTI 

Projets spéciaux (Rapibus, Saint-Louis) À préciser 

Réseau blanc Évaluation en cours 

Éducation, encouragement, encadrement, 

évaluation et de planification 

Évaluation en cours 

 

RECOMMANDATION : 

 

CP-SUDD-2018-005 

 

Mandater le comité exécutif pour évaluer les demandes budgétaires de 

30 500 000 $ liées à la mise en œuvre du Plan directeur du réseau cyclable lors de 

l’étude du budget 2019. 

 

Une période de questions et de commentaires a lieu. 

 

La recommandation CP-SUDD-2018-005 est acceptée à l’unanimité. 
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Suggestion est faite pour qu’une éventuelle réglementation sur les pistes cyclables 

introduise l’obligation d’une sonnette sur les vélos. 

 

 

Le comité plénier public est suspendu à 10 h 40. 

 

Reprise du comité plénier public à 11 h. 

 

 

Madame la conseillère Nathalie Lemieux prend son siège. 

 

 

CP20180626-P2 ATELIERS D’ARTISTES – PROGRAMME D’AIDE FINANCIÈRE 

 

11 h – Monsieur Arash Mohtashami-Maali, accompagné de monsieur Luc Bard et 

de madame Sonia Blouin, présente les modalités du projet de règlement relatif au 

programme d’aide financière aux ateliers d’artistes (règlement numéro 833-2018). 

 

RECOMMANDATIONS : 

 

CP-ACL-2018-31 

 

Adopter le projet de Règlement numéro 833-2018 relatif à un programme d’aide 

financière aux artistes professionnels des arts visuels et des métiers d’art ayant 

occupé un atelier d’artistes sur le territoire de la ville de Gatineau. 

 

CP-ACL-2018-32 
 

Autoriser le Service des arts, de la culture et des lettres à lancer et gérer le 

programme d’aide financière selon les clauses et modalités stipulées au projet de 

règlement numéro 833-2018, et ce, dès son adoption. 

 

CP-ACL-2018-33 

 

Autoriser le trésorier à émettre les chèques aux artistes professionnels sur 

présentation de pièces de comptes à payer préparées par le Service des arts, de la 

culture et des lettres. 

 

Compte tenu qu’un avis de présentation sera donné à la séance du conseil 

municipal du 3 juillet 2018 sur le projet de règlement 833-2018, les membres du 

conseil décident de ne pas se prononcer sur les recommandations CP-ACL-2018-

31, CP-ACL-2018-32 et CP-ACL-2018-33. 

 

 

DÉPÔT DE DOCUMENTS 

 

CP20180626-PD1 Lettre reçue le 12 juin 2018 de monsieur Marc Leblanc, secrétaire de la 

Commission canadienne de sûreté nucléaire – Accusé de réception de la résolution 

numéro CM-2017-837. 

 

 

Fin du comité plénier public à 11 h 25. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________ 

M
e
 Suzanne Ouellet 

Greffier  

Service du greffe 


